

Mitschrift der AFaT-Sitzung vom 07.07.2025

Sitzungsdauer: 18:00-18:30	Sitzungsort: B13
	Protokollant*in: Lisa Wirl

Der Abstimmungsmodus lautet: (dafür/dagegen/enthalten)

TOP 0: Begrüßung und Formalia

Noah Auberer eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.

Die Einladung ist leider nicht fristgerecht erfolgt, weshalb es heute eine inoffizielle Sitzung zur Klärung von Organisatorischem ist.

TOP 0: Formalia

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften

TOP 2: Berichte anderer Hochschulgremien

TOP 3: Verschiedenes

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften

Es wird aus den Fachschaften berichtet. Es gab verschiedene Sommerfeste oder diese werden noch geplant, sowie Vorbereitungen des nächsten Semesters.

Noah Auberer fragt, ob genug Urnen für Wahlen vorhanden sind (keine Beschwerden).

Es wurde eine neue Fritteuse angeschafft.

TOP 2: Berichte aus dem AStA

Asta

Leo Wörtche erinnert daran jegliche Verträge in Studihaus unterschreiben zu lassen, da diese sonst nicht rechtsgeschützt seien. Zudem werden die Kassenbücher für das Kalenderjahr 2024 so bald wie möglich benötigt.

Lehramt fragt, wie man vorgehen soll, wenn z.B. an Wochenende erst vor Ort Verträge unterschrieben werden.

Leo Wörtche sagt das solle am besten alles im Vorfeld vom Asta abgesegnet werden.

Fabian Althoff sagt dann solle man sich eine Vollmacht geben lassen.

Die Regelung gilt für alle Verträge, da Fachschaften keine Rechtskörper seien.

TOP 4: Verschiedenes

iZ

Das iZ stellt das Buddy-Programm vor. Es wird nach Leuten dafür gesucht. Man würde dabei ausländische Studierende begleiten. Es wäre gut, wenn die Fachschaften dabei helfen.

Es wird gefragt, ob es eine Post gebe, um zu reposten.

Es gibt einen Post auf dem IZ-Insta-Account. Auch wäre es super, wenn Poster aufgehangen werden bzw. das Programm auch über Verteiler beworben wird.

Ersti-Arbeit / Sponsoren

Noah Auberer sagt für die FB3 Ersti-Arbeit, dass es immer weniger Sponsoren gibt für z.B. die Ersttütten. Bei gemeinsamen Anfragen sei es leichter Sponsoren zu erreichen und man könne sich ja zusammenschließen.

WiSo berichtet, dass es vergangens wohl auch Probleme mit Campus-Held gegeben habe.

Beschwerden Studierende

Japanologie sagt es habe Beschwerden von Studierenden gegeben. Zum einen sei es die Drucksituation und er fragt, welche Drucker genau von der Abschaffung betroffen seien?

Das soll noch herausgefunden werden.

Es wurde sich auch über die steigenden Mensapreise beschwert, da nun beide Gerichte 5€ kosten.

Leo Wörtche sagt die Deckelung der Preise sei leider ausgelaufen. Das Studihaus habe ausgerechnet, dass es ein Verlustgeschäft sei. Dem wurde entgegnet, dass die Öffnungszeiten, Baustellen, Besteck etc. eben auch dazu beitragen. Das Problem liege letztlich jedoch bei den Landesgeldern. Nach den Umbauten soll es angeblich wohl wieder besser laufen. All das sei nicht sonderlich zufriedenstellend. Das Bündnis für eine bessere Mensa sei wohl aktiv. Eine Preissteigerung war wohl jedoch abzusehen. Die Beschwerde wurde aufgenommen und er könne es gut nachvollziehen.

Fabian Althoff berichtet von der LAK, dass man wohl mit den Studiwerken gemeinsam ein Papier verfassen möchte dagegen, dass Studiwerke kaputt gespart werden.

Termin

Noah Auberer sagt es soll regulär am 21.7. wieder ein Termin in B13 stattfinden.

Davor könne man eine kurze Sondersitzung kommende Woche einberufen für die Anträge, die Grundbetragstabelle und die Anträge der Psychologie.

Fabian Althoff sagt der Antrag der Psychologie soll nochmal erneuert werden und das Wort „Schadensersatz“ gestrichen werden.

Die Sondersitzung soll dann nächste Woche stattfinden. Es kommt noch eine Mail.

Die Sitzung wird um 18:30 Uhr beendet.

Trier, den _____

Datum

Unterschrift der Protokollantin